

News·ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

Afirman que Venezuela venderá Monomeros

TRENDING NOW

This website uses cookies to ensure you get the best experience on our website. [Learn more](#)

Decline

Allow cookies

LOCAL Margaret Local News about 12 hours ago REPORT



Afirman que Venezuela venderá Monomeros a Colombia

CARACAS.- El régimen de Nicolás Maduro venderá la empresa monómeros una subsidiaria de la venezolana Pequiven a la empresa colombiana **Ecopetrol** por un monto de 300 millones de dólares.

La información fue dada a conocer por el embajador de Colombia en Venezuela Armando Benedetti, quien ratificó los esfuerzos de su gobierno por comprar Monómeros durante la Rueda de Negocios realizada en la ciudad colombiana de Barranquilla, informó El Nacional.

En diciembre pasado, el ministro de Hacienda de Colombia, José Antonio Ocampo, dijo que el gobierno del presidente Gustavo Petro se plantea como meta aumentar la producción de fertilizantes en el país.

Monomeros Colombo Venezolanos es una empresa productora de fertilizantes, la producción y/o comercialización de químicos industriales e insumos químicos para el sector agropecuario.

Benedetti señaló que el proceso se aceleraría con la llegada del nuevo presidente de **Ecopetrol**, quien reemplazará a Felipe Bayón, quien dejará el cargo el 31 de marzo.

En septiembre de 2022 hubo un cambio en la administración de la junta directiva de Monomeros, que durante un par de años estuvo controlada por el gobierno interino de Juan Guaidó. A partir de ese momento, el régimen de Maduro comenzó a controlar la junta directiva, al mismo tiempo que se estrecharon los lazos entre Colombia y Venezuela con la llegada de Petro a la Casa de Nariño, informó Al Navio.

El líder opositor Juan Guaidó dijo en septiembre pasado que estaba "preocupado" por la situación de Monómeros, que a su juicio debería seguir en el control de Venezuela.

"Monómeros no es mío, es de los venezolanos. Monomeros debe seguir siendo de los venezolanos y al servicio de Colombia", dijo en entrevista con Caracol Radio.

"Nuestra preocupación es que siga sirviendo a la agricultura colombiana y luego que quede bajo el control de los venezolanos para que sea un activo para el desarrollo del país" agregó



Metallica compra una fábrica de discos de vinilo

7 days ago



La novia de Andrew Wiggins responde a los rumores de que lo engañó con su mejor amigo

TRENDS

6 days ago



BofA y Goldman prohíben ChatGPT, ¿qué están haciendo las empresas para adaptarse...?

NEGOCIO

5 days ago



Delegado de Bienestar en Sonora escribe burla por quema de imagen de ministra Piña en el Zócalo

LOCAL

4 days ago



IMSS San Luis Potosí inaugura exposición fotográfica para conmemorar 80 años de historia

LOCAL

3 days ago



CNE otorga personería jurídica a "Creemos" -

LOCAL

about 19 hours ago



Secult y la Fundación Por un Mundo Mejor invitan al mundo en que vivimos a un concierto gratuito - El Sol de San Luis -

LOCAL

about 9 hours ago



Nelson Mauri deja la pata en redes sociales por videos explícitos

FAMOSO

about 5 hours ago



Gran vacunación contra el Virus del Papiloma Humano en el Huila -

LOCAL

about an hour ago

NULL

FUENTE: Con información de El Nacional / Al Navío

#Venezuela

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)



cocaína a EE.UU. – El Financiero

LOCAL

about an hour ago

« PREV

Norberto SP es condenado a 50 años por secuestrar a dos personas en Guerrero – El Heraldo de Chihuahua – .

NEXT »

Esteban Alvarado vivió una noche de terror

RELATED POSTS



Tarifa preferencial para estudiantes de Puebla en Semana Santa

6 minutos ago



Puntarenas le recordó a Saprissa que Lito Pérez es un tormento

6 minutos ago



Esteban Alvarado vivió una noche de terror

6 minutos ago



Tumbes: cerca de 100 instituciones educativas se vieron afectadas por lluvias

14 minutos ago

0 comments

Sort by [Oldest](#) ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

- 📍 PÁGINA PRINCIPAL
- 📍 ADVERTISE WITH US
- 📍 ARCHIVE
- 📍 PRIVACY POLICY
- 📍 CONTACT US



Nelson Mauri deja la pata en redes sociales por videos explicitos



Secult y la Fundación Por un Mundo Mejor invitan al mundo en que vivimos a un concierto gratuito – El Sol de San Luis – .

LOCAL

about 9 hours ago



Nelson Mauri deja la pata en redes sociales por videos explicitos

FAMOSO

about 5 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

about 5 hours ago